

"AÑO DE LA INFRAESTRUCTURA PARA LA INTEGRACION"

Curahuasi, 16 de setiembre del 2005.

CARTA N° 045-2005-A-MDC

Señor: Joaquín Antuña

PRESIDENTE Y FUNDADOR PAZ Y COOPERACION

MADRID - ESPAÑA.-

De mi consideración:

Con suma complacencia me dirijo a usted; para saludarlo cordialmente al mismo tiempo expresarle nuestro mas profundo agradecimiento por la carta que tuvo la gentileza de remitirnos en fecha 15 de abril del 2005, referente a la realización de la construcción de la Escuela Primaria de Menores en la comunidad de Karhua; que mercedamente lleva el nombre de CLAUDE DÉJEAN. Quiero comentarte que los niños y la comunidad hoy se sienten muy felices al saber que tienen un local educativo moderno, donde el proceso de enseñanza se dará con mayor calidad en beneficio de la cultura y desarrollo de sus habitantes. Al igual que ustedES Para nosotros la educación tiene un valor incalculable porque somos concientes que solo con una buena educación erradicaremos la pobreza y crearemos riqueza que transforme la sociedad.

En todo esto debo expresarle en nombre de la comunidad y el mío propio mi siempre eterno agradecimiento a JEAN MARC, por haber sido el protagonista en la construcción de este local educativo, quien con su alto sentido social nos deja un gran ejemplo de trabajo.

Sin otro particular y con el compromiso de estrechar nuestros lazos de hermanamiento, me suscribo de Usted.

Atentamente;